

PAIX DE L'ABONNEMENT : Roubaix-Tourcoing, Trois mois, 33 fr. 50. — Six mois, 26 fr. — Un an 50 francs. — Nord, Pas-de-Calais, Somme, Aisne : Trois mois, 15 francs. — BUREAUX : A ROUBAIX, RUE NEUVE, 17. — A TOURCOING, RUE DES POUTRAINS, 42. — ABRONNEMENTS ET ANNONCES : Rue Neuve, 17, à Roubaix. — A Lille, rue du Caré-Saint-Etienne, 9 bis. — A Paris, chez MM. HAVAS, LAFFITE et C<sup>e</sup>, place de la Bourse, 2 et rue Notre-Dame-des-Victoires, 28. — A Bruxelles, à l'Office de Publicité.

ROUBAIX, LE 2 JUILLET 1890

LE BILL MAC-KINLEY

Le bill Mac-Kinley relatif aux formalités à imposer aux produits étrangers à leur entrée aux Etats-Unis, qui a soulevé une si vive et si légitime émotion dans le monde commercial, est devenu définitif. Voté à une grande majorité par le Sénat, en dépit des timides et tardives réclamations de notre gouvernement, il a reçu la sanction présidentielle.

Il est donc devenu une loi définitive. On se rappelle que ce bill enlève aux importateurs le droit de se faire représenter dans la commission chargée de contrôler les déclarations des valeurs faites par eux à la douane américaine.

Jusqu'à présent, l'importateur avait toujours le droit, en cas de contestation sur la valeur déclarée, d'assister à l'expertise et il était représenté par un autre exportateur qui avait voix délibérative dans le jury des experts en douane.

Aujourd'hui, ces garanties sont retirées aux intéressés. Le bill confère à un jury composé exclusivement de fonctionnaires pleins pouvoirs pour se prononcer sur l'exactitude des déclarations; la décision du jury est sans appel.

Arbitrairement, sans être tenu de donner la moindre explication, le jury peut prononcer la confiscation de la marchandise, condamner l'importateur à une amende de 25,000 francs et à un emprisonnement pouvant atteindre deux années.

Encouragé par ce premier succès, M. Mac-Kinley vient de soumettre à la Chambre des Représentants, dont il est membre un nouveau bill qui complète les mesures prohibitionnistes édictées par le premier.

M. Mac-Kinley a un double but : d'une part, il veut fermer plus complètement encore les ports américains aux produits étrangers; d'autre part, il propose une série de dispositions savamment combinées pour mettre la production locale à même de pourvoir aux besoins de la consommation.

Dans le dernier numéro de l'Economiste Français, M. Joseph Chaillay explique par le menu le système de M. Mac-Kinley. Voyons d'abord à quel régime la laine est soumise. Trois catégories de droits seront établies sur ce produit.

prime de 1 dollar est réservée à chaque livre de soie dévidée dans le pays. Ces exemples permettent de se rendre compte de la portée du nouveau bill qui, tout le fait craindre, aura le même succès que le précédent.

L'AFFAIRE DE ZANZIBAR

La France croit savoir que les négociations entre le Foreign-Office et le quai d'Orsay ont pris fin. Lord Salisbury a fait réponse à notre ambassadeur que la situation créée dans l'Afrique par l'accord anglo-allemand devait, quelque regret qu'on en ait, être considérée comme définitive.

Il importe toutefois de faire observer que le Foreign-Office ignore si les droits incoutés dans la France sur Zanzibar que, lors du ministère Gobielt, quand il s'agit de régler les questions relatives à la contrebande de guerre et à l'organisation du blocus, les gouvernements anglais et allemand ont eu à débattre, pour arriver à une action commune, au gouvernement français.

EYRAUD AU DÉPÔT

LES MESURATIONS Paris, 1er juillet. — On sait qu'Eyraud a été conduit au dépôt au service anthropométrique du docteur Bertillon.

Voici les mensurations prises sur l'assassin de Gouffé : Taille, 1 m 68 (c'est la taille moyenne des Français); envergure ou longueur des bras en croix, 1 m 73 (il a donc les bras plus longs que la taille); longueur de la tête 192 millimètres; largeur de la tête 105 millimètres (Eyraud appartient à la catégorie des brachycéphales); oreilles 61 millimètres (oreilles peu longues, mais écartées); pieds 264 millimètres (piéd plats, par conséquent); main : médium 115 millimètres (moyen); arceau 91 millimètres; ongles 448 millimètres (longueur moyenne).

Constans en passant que la longueur de l'envergure est due à la largeur extraordinaire des épaules, laquelle la dimension de la coude est égale à celle de la main.

Signes particuliers : Porte une cicatrice sous le coude; petite frange rouge à 10 centimètres sous la clavicle et à 8 centimètres à gauche de la ligne médiane; cicatrice ovale de 45 centimètres sur 11 millimètres à 8 centimètres en arrière du tétou droit.

Cette dernière cicatrice a été faite il n'y a pas plus de trois mois et conséquemment en Amérique. M. Bertillon nous a déclaré que pendant les opérations Eyraud avait montré beaucoup de bonne humeur.

Eyraud s'est laissé photographier de bonne grâce; seize épreuves ont été tirées, de face, de trois quart, de profil, debout, assis, etc.

Il a paru de son côté, à l'égard de la France, des renseignements très intéressants. Il a déclaré que pendant sa détention au dépôt, il a eu deux ou trois reprises : « Je sais que je suis coupable ! »

Il a été interrogé sur ses opinions politiques et sur son attitude à l'égard de la France. Il a déclaré qu'il se sentait un grand dévouement pour la France, mais qu'il se sentait également un grand dévouement pour son pays natal, le Soudan.

LES AVEUX D'EYRAUD

Paris, 1er juillet. — Conformément aux prescriptions du code d'instruction criminelle qui exigent que tout défendeur soit interrogé dans les vingt-quatre heures qui suivent son arrestation, M. Dopper a fait amener ce matin à midi, vers quatre heures, Eyraud dans son cabinet.

Il a été interrogé sur ses opinions politiques et sur son attitude à l'égard de la France. Il a déclaré qu'il se sentait un grand dévouement pour la France, mais qu'il se sentait également un grand dévouement pour son pays natal, le Soudan.

LA DÉCLARATION DE VODABLE

Paris, 1er juillet. — Conformément aux prescriptions du code d'instruction criminelle qui exigent que tout défendeur soit interrogé dans les vingt-quatre heures qui suivent son arrestation, M. Dopper a fait amener ce matin à midi, vers quatre heures, Eyraud dans son cabinet.

Il a été interrogé sur ses opinions politiques et sur son attitude à l'égard de la France. Il a déclaré qu'il se sentait un grand dévouement pour la France, mais qu'il se sentait également un grand dévouement pour son pays natal, le Soudan.

Il a été interrogé sur ses opinions politiques et sur son attitude à l'égard de la France. Il a déclaré qu'il se sentait un grand dévouement pour la France, mais qu'il se sentait également un grand dévouement pour son pays natal, le Soudan.

trouvait dans la même section, il se souleva montrant le poing : « Ça ira-t-il, si je pouvais renverser ces murailles ! »

On dit que M. Garanger assista à la première confrontation entre Eyraud et Gabrielle Bonheur. Il a déclaré qu'il se sentait un grand dévouement pour la France, mais qu'il se sentait également un grand dévouement pour son pays natal, le Soudan.

Il a été interrogé sur ses opinions politiques et sur son attitude à l'égard de la France. Il a déclaré qu'il se sentait un grand dévouement pour la France, mais qu'il se sentait également un grand dévouement pour son pays natal, le Soudan.

DANS LA PRISON

Lorsque les magistrats se sont présentés à quatre heures moins vingt dans la cellule, Vodable était réveillé et jouait aux cartes avec l'un de ses gardiens.

Il a été interrogé sur ses opinions politiques et sur son attitude à l'égard de la France. Il a déclaré qu'il se sentait un grand dévouement pour la France, mais qu'il se sentait également un grand dévouement pour son pays natal, le Soudan.

PLACE DE LA ROQUETTE

Comme d'habitude la place de la Roquette est occupée par un demi-escadron de gardes républicains à cheval et par une compagnie de gardes à pied.

Il a été interrogé sur ses opinions politiques et sur son attitude à l'égard de la France. Il a déclaré qu'il se sentait un grand dévouement pour la France, mais qu'il se sentait également un grand dévouement pour son pays natal, le Soudan.

Il a été interrogé sur ses opinions politiques et sur son attitude à l'égard de la France. Il a déclaré qu'il se sentait un grand dévouement pour la France, mais qu'il se sentait également un grand dévouement pour son pays natal, le Soudan.

par quintal ancien de 95 kilogrammes : Pour les laines lavées à dos, florins 65 moyennes, 1 05 à 2 15 en suint, 2 30 à 3 30

Pour les laines lavées à fond, les cotons moyennes se sont établies comme suit, par kilogramme net, sans escompte, sans grattes :

Laines ordinaires et communes, florins 1 00 à 1 90 moyennes, 1 05 à 2 15 en suint, 2 30 à 3 30

CHAMBRE DES DÉPUTÉS

DOUBLE INTERPELLATION L'AFFAIRE DU CRÉDIT FONCIER

Le gouvernement est venu dire tout haut à cette tribune que le Crédit foncier avait besoin de cette loi de l'Etat.

LES LAINES ET PEaux DE MOUTONS EN HONGRIE

Extrait d'un rapport consulaire belge pour l'année 1889 : Laines. — Les affaires ont suivi leur cours normal, sans grandes fluctuations.

Guillaume II en Norvège Christiania, 2 juillet. — L'ennemi allemand a jeté l'ancre ici à cinq heures et demie, salué par des salves d'artillerie.

Le roi a souhaité la bienvenue à l'empereur au moment où ce dernier a mis le pied sur terre.

LE MINISTRE ALLEMAND Berlin, 2 juillet. — La démission du général Verdy du Verneis et la nomination de général de Wittich ne paraîtront au Moniteur de l'Empire, qu'au retour de Guillaume II.

SITUATION GÉNÉRALE EN BULGARIE Vienne, 2 juillet. — Les nouvelles qui arrivent de Sofia présentent la situation comme exaspérée.

LES MARCHÉS A TERME BULLETIN DU JOUR ROUBAIX-TOURCOING. — Les prix subissent peu de changement et ont une tendance soutenue.

On a enregistré 130,000 kil. dont voici le détail : Casse de Liquidation de Roubaix-Tourcoing : Buenos-Ayres type 1 sur juillet, 10,000 kil. à 5 55, sur août, 5,000 kil. à 5 57 1/2.

LES MARCHÉS A TERME BULLETIN DU JOUR ROUBAIX-TOURCOING. — Les prix subissent peu de changement et ont une tendance soutenue.

On a enregistré 130,000 kil. dont voici le détail : Casse de Liquidation de Roubaix-Tourcoing : Buenos-Ayres type 1 sur juillet, 10,000 kil. à 5 55, sur août, 5,000 kil. à 5 57 1/2.

LES MARCHÉS A TERME BULLETIN DU JOUR ROUBAIX-TOURCOING. — Les prix subissent peu de changement et ont une tendance soutenue.

On a enregistré 130,000 kil. dont voici le détail : Casse de Liquidation de Roubaix-Tourcoing : Buenos-Ayres type 1 sur juillet, 10,000 kil. à 5 55, sur août, 5,000 kil. à 5 57 1/2.

Tableaux financiers : BOURSE DE PARIS (du mercredi 2 juillet), BOURSE DE LILLE (du mercredi 2 juillet), BOURSE DE BORDEAUX (du mercredi 2 juillet), COURS DE CLOTURE AU COMPTANT (du 2 juillet 1890).